

東北スポーツ地図

盛岡市の南陵、矢巾町にある県立不來方高。体育館では男子ハンドボール部の部員約30人の熱のこもった練習が続く。

土
尚

小中学生の育成に力点

全国で人気を博す。岩手県の高校ハンドボール強さの下地には、1980年代まで県内の競技界をリードした花巻市の「ハンド熱」がある。市内では現在、小学生を対象にしたクラブチームで育成が進み、国内最高レベルの日本リーグの試合も開かれる。目指すのは花巻勢の久しぶりのインターハイ出場。ハンドボールの街は古豪復活に挑んでいる。

森田隆亮君(二五)は、中学2年で県選抜に選ばれた期待の選手だ。

森田隆亮君(一五)は、中学2年で県選抜に選ばれた期待の手だ。 「将来はスペインでプレーしたい」と、海外プロとしての活躍を夢見る森田君は小学1年でハンドボールを始めた。所属したのが「ハンドボーラー」が少なくなる中で、花巻人「が少なくなる中で、花巻

だ。「花巻では順調に小中学生が育っている。技術も高いいずれ花巻勢が台頭していく」とみる。

A map of Iwate Prefecture, Japan, showing the location of the Hachinohe City area. The city is highlighted with a black box, and its name is written in a red rectangular label. The map also shows the coastline and the Pacific Ocean to the east.

その後は長期低迷に陥り、の試合の誘致にも成功した。中学や高校で部員数が減り続けたが、「花巻こそハンドボールの街」との意識がOBにはあつたという。

クラブ設立と併せて市体育協会などが小学生対象の教室を始めた。市内の小中学校全校にボールとゴールを贈り、

走って、跳んで、投げる競技の楽しさが分かる。競技の輪をもっと広げていきたい」と菅原さん。「花巻が強くなることで岩手のレベルはさらに上がる」

「ハンドボールは日本ではまだまだマイナースポーツ。

その後は長期低迷に陥り、の試合の誘致にも成功した。中学や高校で部員数が減り続けたが、「花巻こそハンドボールの街」との意識がOBにはあつたという。

クラブ設立と併せて市体育協会などが小学生対象の教室を始めた。市内の小中学校全校にボールとゴールを贈り、

走って、跳んで、投げる競技の楽しさが分かる。競技の輪をもっと広げていきたい」と菅原さん。「花巻が強くなることで岩手のレベルはさらに上がる」

「ハンドボールは日本ではまだマニアースポーツ。でも一度体験してもらえば、



ハンドボールの練習に汗を流す花巻クラブJr.の子どもたち=花巻市の桜台小